St. Georges, Grenada, Febrero 20 (UPI). El Presiden-te Ronald Reagan descartó hoy la posibilidad de una intervención militar directa de Estados Unidos en Nicaragua, tras rendir homenaje a los 19 norteamericanos que murieron en la invasión estadounidense a Grenada.

Respondiendo a preguntas de los reporteros poco después de su llegada a la isla caribeña, Reagan dijo que el caso de Nicaragua es distinto al de Grenada, y que Washington "jamás tuvo planes" de invadir el país centramente centroamericano.
"No", dijo Reagan. "Pensamos que es una situación

Marcos podría quedar sin apoyo de aliados

Manila, Febrero 20 (AP). El Presidente Fer-dinand Marcos enfrentaba hoy el posible aislamiento de sus aliados, mientras los embajadores de los países europeos consideraban boicotear el inicio de su nuevo periodo presidencial, y sus vecinos asiáticos mostraban preocupación sobre la estabilidad del

Los embajadores del Japón y 14 países europeos hablaron por teléfono con Corazón Aquino, candidata de la oposición, varias horas antes de que el Parlamento europeo, en Estras-burgo, Francia, votara unánimemente para acu-sar a Marcos de la mayoría de los abusos cometidos en la elección presidencial de Febrero.

Prohiben ayuda directa de los E.U. a Filipinas

Washington, Febrero 20 (AP). Un subcomité de la Cámara de Representantes descartó hoy las objeciones del gobierno del presidente Ronald Reagan y dispuso por unanimidad prohibir la ayuda directa al gobierno de Filipinas, ofreciendo en cambio ayuda indirecta a ese país por intermedio de la Iglesia Católica y otros grupos privados. El voto del subcomité ca-

meral sobre cuestiones del Asia y el Pacífico fue de nueve a favor de la prohibición y ninguno en contra.

La medida, propuesta por el representante demó-crata Robert Torricelli, dispone la colocación de to-da futura ayuda militar en una cuenta congelada hasta que ese país disponga de un "gobierno legitimo" un "gobierno legitimo" que tenga respaldo popu-

Depto. Estado perplejo por alusión de Pdte. tico

Washington, Febrero 20 (AP). El Departamento de Estado dijo hoy estar "per-plejo" porque el Presidente electo de Costa Rica, Oscar Arias, esté ahora criticando la ayuda norteamericana a los rebeldes ni-caragüenses, después que hace tres semanas había expresado su apoyo.

Arias dijo, en una entre-vista con un canal de televisión norteamericana, que en lugar de enviar ayu-da militar a los rebeldes nicaragüenses, como lo ha propuesto el Presidente Ronald Reagan, los Estados Unidos deberían dar el dinero a los países amigos de América Central, como ayuda económica.

Charles Redman, porta-voz adjunto del Departamento de Estado dijo que el pasado primero de Fe-brero, en una entrevista, se atribuyó a Arias haber declarado que estaba de acuerdo con la ayuda brindada por Estados Unidos a las fuerzas rebeldes

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACIA GRENADA. Washington, Febrero 20 (AP). El Presidente Reagan sa-

luda esta mañana, al em-

prender su viaje en corta visita a Grenada, donde a-

demás se reunirá con líde-

será recibido hoy

por J. Sanguinetti

Montevideo, Febrero 20

(AP). El Presidente uru-guayo Julio Sanguinetti y el Canciller Enrique Igle-

sias recibirán mañana al

enviado norteamericano

Harry Shlaudeman, confir-

maron hoy fuentes guber-

Shlaudeman, enviado es-pecial del Presidente Ro-

nald Reagan para América

Central, cumple una gira por varias naciones latino-

americanas para exponer

los puntos de vista del Go-bierno de Estados Unidos

en relación con la crisis

centroamericana. La gira de Shlaudeman

se produce una semana an-

tes que los cancilleres del Grupo de Contadora y de

su Grupo de Apoyo se re-unan en la ciudad balnea-

ria uruguaya de Punta del

-Pasa a la página 58-

res caribeños.

namentales.

"¿De modo que usted descarta el uso de la fuerza contra Nicaragua?", insistió un reportero y la respuesta de Reagan fue: "Jamás tuvimos planes para ello". Horas antes, en una solemne ceremonia, Reagan inau-

guró un monumento con una placa que lleva los nombres de los 19 soldados que perdieron la vida durante la inva-sión estadounidense a Grenada.

"Esta placa expresa la gratitud del pueblo de Grenada a las fuerzas de Estados Unidos y del Caribe, especial-

-Pasa a la página 56-

56 millones de dólares de EU a países andinos

Washington, Febrero 20 (AP). El Gobierno del Pre-sidente Ronald Reagan contempla un aumento de 56 millones de dólares en asistencia de seguridad a los países de la región andina, por considerar que el problema de la deuda ex-terna allí "se ve complicado por la acción de las guerrillas y los traficantes de drogas".

El Secretario de Estado George P. Shultz aludió ayer a la cuestión en una audiencia parlamentaria, sin dar cifras específicas. aunque los documentos que su despacho divulgó al presentarse el presupuesto el 5 de Febrero señalan la forma en que se encarará la asistencia.

Harry Shlaudeman Campaña contra el cáncer lanza el Pdte. Mitterrand

París, Febrero 20 (AP). El Presidente francés Francois Mitterrand lanzó hoy una campaña contra el cáncer para toda Europa, esfuerzo en que se unifi-caría la tarea de unos 3,000 investigadores que traba-jan en los 12 países del Mercado Común Europeo (MCE) que participan en la lucha contra ese terrible

"Europa contra el cáncer, ese es el objetivo de nuestra labor", dijo Mitterrand ante los 12 especialistas de la enfermedad reunidos en el Palacio Presidencial agui para labela. sidencial aquí para iniciar la tarea.

En Europa hay "más de un millón de víctimas cada año, 3,000 investigadores en los 12 países de la Co-munidad Europea. Es cuestión de movilizar a Europa en un gran proyecto', expesó Mitterrand.

DISPOSICION. Sin procedencia, Febrero 20 (AP). El director de la NASA, Jesse Moore, izquierda, asumirá su cargo como Director del Centro de Vuelos Espaciales Johnson en Houston, Texas, antes de lo que se había anticipado. El ex astronauta Richard Truly, derecha, fue nombrado para dirigir el programa espacial de la NASA.

LA PRENSA GRAFICA, Viernes 21 Feb., 1986 5

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Srio. ONU: "israelies deben salir del Líbano, Nueva York, Febrero 20 (DPA). El Secretario Gemilitar israeli iniciada i

neral de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Javier Pérez de Cuéllar, exigió hoy la reti-rada de las unidades militares israelíes que perma-necen en el sur del Líbano.

Al representante israelí en la ONU, Benjamín Ne-tanyahu, expresó preocupación por la operación militar israelí iniciada hace dias en el territorio li banés fronterizo con Israel, hizo público el portavoz del Secretario General, Fran-

cois Giuliani.

A la vez, Pérez de Cuéllar admitió la preocupación del gobierno israelí por la suerte de los oficia-les israelíes secuestrados el Lunes por guerrilleros.

Reagan no se arrepiente de tropas EU a Grenada

St. Georges, Grenada, Febrero 20 (AP). El Presidente norteamericano Ronald Reagan dijo hoy que "nunca se arrepentirá" de haber enviado tropas a Grenada para derrocar al gobierno marxista de esta isla antillana, y contribuir así al restablecimiento de la democracia en el país. Diecinueve norteamericanos perecieron a raíz de

Reagan también dijo que los Estados Unidos "deben ayudar a los que luchan por la libertad en Nicara-gua'', pero no indicó que tuviese intención alguna de intervenir militarmente en esa nación centroamerica-



DEVELA PLACA. Grenada, Febrero 20 (Reuters). El Presidente Ronald Reagan, descubre una placa en el Aeropuerto de Point Salines, en la cual el pueblo de Grenada expresa su gratitud a los Estados Unidos, por el envio de tropas y la expulsión de fuerzas cubanas en

Sigue intervención sandinista en C.A

Bogotá, Febrero 20 (DPA). El Ministro de Relaciones Exteriores y Vicepresiden-te de El Salvador, Rodolfo Castillo, reiteró hoy que el régimen sandinista de Nica-ragua "sigue siendo intervencionista en Centroamérica".

Al término de una reunión de una hora con el Presidente de Colombia, Belisario Betancur, el canciller salvadoreño concedió una conferencia de prensa en la que dio una conterencia de prensa chi a que retteró los reclamos que ha venido ha-ciendo el gobierno de su país "frente al crecimiento de la influencia de la Unión Soviética y Cuba" en todos los países de

la region.

Castillo dijo que, sin embargo, "El Salvador sigue apoyando todos los esfuerzos que ha venido haciendo el Grupo de Contadora" a fin de que se logre negociar una

paz estable en América Central. El canciller se reunirá esta tarde (hora local) con su colega colombiano Augusto Ramirez Ocampo y con funcionarios de la cancilleria colombiana y se entrevistará con dirigentes de los principales partidos políticos.

Castillo llegó anoche a Bogotá para -Pasa a la página 56-



CON LIDERES CARIBEÑOS. St. George, Grenada, Febrero 20 (Reuters). El Presidente Ronald Reagan sonríe, al posar con los líderes caribeños, antes de

la que les expuso los nuevos planes de los Estados Unidos en torno al programa de ayuda a la "Cuenca del Caribe